

**LE GOUVERNEMENT DE L'ONTARIO ANNONCE LA NOMINATION
DE LA PRÉSIDENTE ET DES MEMBRES DU GROUPE DE TRAVAIL
COMMUNAUTAIRE POUR LA LUTTE CONTRE LES CRIMES HAINEUX**

TORONTO — Le gouvernement McGuinty lutte contre les crimes haineux et œuvre à l'épanouissement des collectivités avec l'aide d'un nouveau groupe consultatif dont les membres ont été annoncés, aujourd'hui, par le procureur général Michael Bryant et le ministre de la Sécurité communautaire et des Services correctionnels Monte Kwinter.

« À l'approche de la Journée internationale des droits de l'homme, j'ai le plaisir d'annoncer les membres de ce nouveau groupe », a expliqué M. Bryant. « Les neuf membres du Groupe de travail représentent la diversité des communautés de l'Ontario et sont bien placés pour recommander des moyens d'améliorer les services offerts aux victimes de crimes haineux et de prévenir la revictimisation. »

La Journée internationale des droits de l'homme est célébrée, le 10 décembre, dans le monde entier, en commémoration du jour où, en 1948, la Déclaration universelle des droits de l'homme a été adoptée par l'Assemblée générale des Nations Unies.

Le Groupe de travail communautaire pour la lutte contre les crimes haineux, présidé par Karen Mock, fournira des conseils d'expert au gouvernement et lui proposera des moyens de combattre les crimes motivés par la haine et des améliorations aux services offerts aux victimes de ces crimes. Karen Mock est accompagnée d'un groupe de huit membres : Marie Chen, Germaine Elliott, Bernie Farber, Ijaz Qamar, Uzma Shakir, Howard Shulman, Anne-Marie Stewart et Jane Tallim.

« Je suis honorée d'assumer la présidence du Groupe de travail communautaire pour la lutte contre les crimes haineux », a affirmé M^{me} Mock. « Je me réjouis de travailler avec le Groupe de travail afin de développer les résultats remarquables déjà obtenus à ce jour dans les collectivités et de trouver des moyens créatifs et efficaces d'aider les victimes de crimes haineux. »

« Il n'y a pas de place pour la haine et l'extrémisme en Ontario », a affirmé M. Kwinter. « Les personnes chevronnées qui siégeront à notre Groupe de travail communautaire pour la lutte contre les crimes haineux prodigueront des conseils précieux qui nous aideront à remplir l'engagement de notre gouvernement envers la tolérance et l'égalité — pierres angulaires de toute collectivité forte et prospère. »

« Le gouvernement McGuinty a déclaré une tolérance zéro envers les crimes motivés par la haine », a ajouté M. Bryant. « Les conseils de ce comité distingué renforceront notre capacité à combattre ces actes criminels. »

- 30 -

Renseignements :
Greg Crone
Bureau du ministre
416 326-1785

Valérie Hopper
Direction des communications
416 326-2202

Available in English

www.attorneygeneral.jus.gov.on.ca